

DANKE

Fernseher-Spendenübergabe

„Endlich wieder Neymar Jr's Five beim Tore schießen anfeuern und mit dem Bergdoktor mitfiebern“.

Dank der großzügigen Spende eines neuen Fernsehgerätes durch die **Firma RESCH Elektrotechnik** sind für die Kinder und Jugendlichen der **Schulheimgruppe Agnes** gemütliche „Kinonachmittage“ und nervenzerreißende Fußballabende jetzt wieder möglich.

Mit großer Freude wurde die Spende am 24. 4. 2017 von Pascal, Mathias und Kevin persönlich abgeholt und in Empfang genommen.

Herzlichen Dank an die Firma RESCH Elektrotechnik GmbH in Groß St. Florian für die unkomplizierte Erfüllung unserer Wünsche.

